



El rector de la USAL rechaza "enlatar" los carreras en microgrados

Ical
Salamanca

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, rechazó ayer jueves en Bruselas las microformaciones propuestas en la nueva reforma universitaria del Gobierno, y se declaró contrario a "enlatar" los estudios superiores en una duración más corta. Según informó la USAL en un comunicado, el rector señaló que estos programas "deben garantizar una formación potente", en contraposición a la propuesta del Ejecutivo central de que cursos pequeños, de cuatro a 30 créditos, cubran demandas concretas del mercado laboral. Asimismo, Rivero se mostró en contra de "la formación en línea que a veces se ofrece".